

Sven Schulze
Minister

DV Giulio Bernabei
Corpo nazionale dei vigili del fuoco
Direzione centrale per l'emergenza,
il soccorso tecnico e l'antincendio boschivo
Via Palermo 101
00184 ROMA
ITALY

14/09/2022

Herzlichen Dank für Ihr Engagement!

Sehr geehrter Herr Bernabei,
sehr geehrte Kameradinnen und Kameraden,

Europa hält zusammen – das haben Sie Anfang September mit Ihrem Einsatz im Nationalpark Harz in Deutschland auf beeindruckende Weise unter Beweis gestellt. Als Forstminister des Landes Sachsen-Anhalt möchte ich mich – auch im Namen der Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Harz – für Ihre großartige Unterstützung bei der Bekämpfung des Waldbrandes herzlich bedanken!

Bricht inmitten eines Waldes Feuer aus, kommt es auf jede Minute an. Unsere Feuerwehren vor Ort waren sofort zur Stelle. Die Einsatzleitung bündelte alle Kräfte, um die Situation schnellstmöglich unter Kontrolle zu bringen. Doch die Lage des Brandes erschwerte die Bekämpfung erheblich. Schnell war klar, dass eine Löschung nur aus der Luft erfolgen kann. Dass Sie unserem Hilferuf, der Sie über die Kollegen in Brüssel erreichte, unmittelbar folgten und sich direkt auf den Weg nach Deutschland machten, verpflichtet uns zu tiefstem Dank.

Die Bürgerinnen und Bürger Sachsen-Anhalts haben Ihre Manöver über dem Concordiasee und der Brandstelle am Brocken mit großem Respekt verfolgt. Sie haben sich selbstlos in den Dienst der Sache gestellt und letztlich maßgeblich dazu beigetragen, den Großbrand zu löschen.

Aufeinander zählen zu können, wenn es – in diesem Fall wortwörtlich – brennt, macht uns als Europäische Union aus. Das europäische Hilfsprojekt RescEU sollte daher weiter gefördert und auf europäischer Ebene gestärkt werden. Dafür setze ich mich bei der EU-Kommission ein. Bei einem möglichen Ausbau der EU-weiten Löschflugzeugflotte sollte geprüft werden, ob auch in Deutschland ein solcher Stützpunkt errichtet werden kann. Dann ist es auch uns möglich, unseren europäischen Freunden im Brandfall zu helfen.

Noch einmal herzlichen Dank für Ihre Hilfe. Wir in Sachsen-Anhalt wissen Ihr Engagement sehr zu schätzen und wünschen Ihnen für künftige Einsätze viel Erfolg. Bleiben Sie gesund!

Mit den besten Grüßen aus Magdeburg



Sven Schulze

Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten
des Landes Sachsen-Anhalt